

# Einladung zur Online-Veranstaltung: Synodaler Weg - was nun im Erzbistum München-Freising?

Mit der Bitte um Ankündigung und Berichterstattung

Pressemitteilung München, 22. Juni 2023

Wie geht es weiter nach dem offiziellen Ende des Synodalen Weges in Deutschland, wenn dieser zu Veränderungen konkret in den Diözesen und Gemeinden führen soll? Wie können die Beschlüsse im Erzbistum München-Freising konkret umgesetzt werden? Diese Fragen wird in einer Online-Veranstaltung nachgegangen, auch vor dem Hintergrund, dass drei bayerische Bischöfe und der Kölner Kardinal dem Synodalen Ausschuss ihre Zustimmung versagt haben.

## Synodaler Weg - was nun in der Erzdiözese München-Freising?

Montag, 26. Juni 2023, 20 - 21.30 Uhr

Nach Statements von **Hiltrud Schönheit**, Vorsitzende des Katholikenrats der Region München und stellvertretende Vorsitzende des Diözesanrats, sowie von Pastoralreferent **Dr. Konstantin Bischoff**, Pfarrbeauftragter der Pfarrei Herz Jesu, München, Teilnehmer des Synodalen Weges und von der Vollversammlung des Synodalen Weges gewähltes Mitglied im Synodalen Ausschuss, wird es die Möglichkeit zum Austausch geben. Es soll entwickelt werden, welche konkreten Punkte anzugehen und welche Prioritäten dazu in unserer Erzdiözese zu setzen und dann auch einzufordern sind.

### Zoom-Zugang:

<https://us06web.zoom.us/j/89851609162?pwd=WFBrdk9KdXkvcWk0YVJTbVZYUXFRdz09>

Meeting-ID: 898 5160 9162 Kenncode: 664063

**Veranstaltende:** Gemeindeinitiative.org und *Wir sind Kirche* München, kooperierend mit *Münchner Kreis, Maria 2.0 München, OrdensFrauen für MenschenWürde, Initiative Sauerteig*

### Pressekontakt:

**Paul-G. Ulbrich**, Gemeindeinitiative.org, München

Tel. +4915788455612, E-Mail: [ulbrich@gemeindeinitiative.org](mailto:ulbrich@gemeindeinitiative.org)

**Christian Weisner**, *Wir sind Kirche* München und Bundesteam

Tel. +49 172 5184082, E-Mail: [presse@wir-sind-kirche.de](mailto:presse@wir-sind-kirche.de)

Zuletzt geändert am 22.06.2023